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运河区邮政小区

小区绿化带成了菜园
孔雀城社区：争取协调解决

本报记者 马晓彤 摄影报道

沧运驾校已退还285元考试费

我点赞

我吐槽

我招领

女士追车还物 市民王女

士：前几天，我骑电动车回家时，突然
听到身后有人按喇叭。我以为后面的
人想要超车，便开始避让。谁知那人还
是一直按喇叭，而且开始喊：“前面的
姐姐，你停一下！”我减慢车速回头一
看，是一位年轻女士正在朝我招呼。她
骑车来到我身边，将一个塑料袋给了
我。我一看，这不是我的东西吗？原来，
我骑车时，车筐里装衣服的塑料袋掉
在了地上。那位女士看到后，捡起来就
开始追我，想要把袋子还给我。感谢这
位热心的女士。

感谢共享电车工作人
员 市民刘先生：前些天，我骑共享

电动车时，将挎包放在了车筐里。到达
目的地后，我把车停好便离开了，忘了
拎车筐里的包。一位负责给共享电动
车更换电池的工作人员发现我的包
后，立即通过他们公司的系统调取了
骑车人的信息，查到了我的电话号码。
接到这名工作人员的电话时，我才想
起我的挎包落在了车上。我很快就拿
回了挎包，十分感谢那名工作人员。

马晓彤 整理

谁丢了一把车钥匙 市

民刘女士：6月 14日上午，我出门后发
现路面上的积水很深，便蹚水去路对
面的公交站台等车。这时，我踩到了一
个硬邦邦的东西。弯腰捡起来一看，发
现是一把印有别克标志的汽车钥匙，
钥匙上包着一个棕色的皮套。旁边没
有人，我只好把这把汽车钥匙保管起
来。如果您丢失了这样的一把汽车钥
匙，请拨打我的电话：15933178513。

孙亮 整理

垃圾丢在人行道上 市

民孙先生：前几天，我步行经过市区开
元南大道香堤荣府西门底商时，看到
一名商户从一间门市走出来后，随手
将一堆纸盒和包装袋丢在了人行道
上。当天的风很大，这堆东西被刮得到
处都是。我发现，距离门市十几米的路
边就有两个垃圾桶。希望大家爱护我
们身边的环境，不要随意丢弃垃圾。

孙亮 整理

本报讯（记者 吕依霖）
近日，市民姜女士收到了沧运
驾校的补考费、模拟费以及邮
寄驾驶证的退款，共计 285
元。

2019 年，市民姜女士花
4600元在市区沧运驾校报名
学车。双方签订的合同上写
着，报名费包括考试费、培训
费、科目二及科目三模拟费以
及各科补考费，然而，姜女士
在预约科目三的补考时，却被
驾校告知，补考费和模拟考试
的费用需要她自己垫付。5月
25日，本报以《沧运驾校，为何

说了不算》为题报道了此事。
消息见报后，沧运驾校的

负责人告诉记者，驾校的资金
运转有些问题，预计 6月底会
解决，到时会尽快为学员报销
垫付的费用。

6月 11日，记者再次联系
到沧运驾校负责人。这名负责
人表示，他们已经陆续在为学
员报销考试相关费用。姜女士
只需本人去驾校，将发票交给
沧运驾校负责此事的程科长。
驾校当天就可以为姜女士报
销。

6月 12日 9时许，姜女士

来到沧运驾校，将模拟费的发
票交给程科长。由于补考费和
邮寄驾驶证的费用都是线上
支付的，姜女士向程科长出示
了支付费用的截图。程科长核
对了票据后，把补考费 105
元、模拟费 150元以及邮寄驾
驶证的费用 30元一并微信转
账转给了姜女士，共计 285元
（右图）。

“非常感谢《沧州晚报》对
这件事的关注。”姜女士高兴
地说。

《沧运驾校，为啥说了不算》跟踪报道

【市民反映】 近日，运河区邮政小
区居民王先生向记者反映，前段时间，小区
进行了老旧小区改造，大家都很高兴，然而
没多久，小区的绿化带里就被一些居民种
上了菜。原本小区改造是件让人高兴的事，
可绿化带种上菜，就让人有些郁闷。

【现场调查】 6月 13日，记者来到
邮政小区。小区共有 13栋楼。记者在小区
走访发现，小区3号楼至9号楼南侧的绿化
带都被种上了菜，还建起了篱笆。一些绿化
带内有零星绿植，有的绿化带几乎就看不
到绿植（右图）。

一位居民告诉记者，小区改造前，就有
居民在绿化带内种了菜。小区改造时，负责
改造的工人清理了菜地，但并没有种上绿
植。后来，一些居民又在绿化带内种了菜，
而且菜地越来越多。

【孔雀城社区】 随后，记者就此事
采访了运河区孔雀城社区。孔雀城社区工
作人员告诉记者，当时邮政小区进行老旧
小区改造时，并没有补种绿植的规划。小区
改造后，一些居民便在空的绿化带里种上
了蔬菜。“我们会入户劝说种菜的居民，也
会在小区里贴上通知，帮居民协调绿化带
种菜的事，争取早日解决。”孔雀城社区工
作人员说。
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运河区邮政小区的绿化带成了菜园，
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看相关视频。

【市民反映】 近日，家住
运河区万泰阳光花园小区的王
先生向记者反映：他们小区旁边
建了一处白色通信塔（右图）。居
民疑惑：通信塔可以紧挨小区建
设吗？

【部门回复】 6 月 10 日
17时许，记者来到运河区万泰阳
光花园小区西侧，看到王先生所
说的白色通信塔在御景街路东。
通信塔约 6层楼高，距离小区围
墙约3米。

“这处通信塔一夜之间就建

起来了，也不知道是哪个单位建
的，邻居们觉得它距离小区太近
了。”几位居民告诉记者。

记者就此事采访了此塔的
承建方河北智宏信息技术有限
公司。一位工作人员表示，运河
区万泰阳光花园小区西侧的这
个塔是通信塔。建设通信塔是为
了 5G技术发展。通信塔的选址
是根据信号覆盖范围、道路情况
以及地下结构来选定的。

随后，记者就此事采访了沧
州市工业和信息化局。一位工作
人员表示，通信塔建设符合规划
设计要求。

通信塔紧挨小区，是否符合要求？
本报记者 李婉秋 摄影报道
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